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PROYECTO DE RESOLUCION 

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA 
DE BUENOS AIRES 

RESUELVE 

De beneplácito por los "500  años de vida del Jardín de 
Infantes de Racing Club de Avellaneda ". 
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FUNDAMENTOS 

El Jardín de Infantes de Racing Club de Avellaneda festejó 
sus "Bodas de Oro", con una gran fiesta en el microestadio de la institución, en el 
que tomaron parte, tanto la actual comunidad educativa, como aquellos que 
durante estos últimos cincuenta años, han pasado por sus aulas en calidad de 
alumnos, docentes o directivos. 

La historia del nivel inicial del club puede definirse en dos 
etapas bien claras, que tiene un recomenzar en 1975, cuando obtuvo el 
reconocimiento oficial. Reconocimiento de la Dirección de Enseñanza No Oficial 
(DENO), lo que le permitió recibir una subvención estatal que lo ayudaría a 
sostenerse y consolidarse. 

El jardín fue creado en el año 1961, durante la presidencia 
del señor Juan Sisco, quien le dio el primer impulso a un proyecto educativo que 
hoy cuenta con tres niveles bien consolidados. 

En la actualidad el jardín cuenta con alrededor de 170 
alumnos, los cuales asisten en jornadas simples, matutinas o vespertinas. Además 
de las actividades habituales que hacen a un jardín de infante, los chicos tienen 
dos veces por semana un módulo extra de inglés, para que vayan adquiriendo los 
primeros conocimientos antes de ingresar al nivel primario. 

Su directora Lic. Gabriela Boggiano, maestra del jardín en 
los años 80, psicopedagoga en los 90 y directora desde hace cinco años, remarcó 
el objetivo de seguir generando igualdad de oportunidades, destacando la gestión 
de la comisión directiva que le dio un espacio diferente a la escuela en general, 
articulando trabajo, respondiendo a necesidades del jardín, inquietudes de los 
chicos, problemáticas emocionales, especialmente en lo que tiene que ver con la 
constitución familiar y los ritmos de vida. 

El jardín siempre funcionó en la sede social de Avenida 
Mitre, primero en planta baja y a partir de los 90, en el primer piso, y el 
crecimiento de los niveles primario y secundario del colegio del Club les permitió 
lograr un mejor desarrollo y tener más proyección. 
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El crecimiento es constante, no solo en la cantidad de 
niños, sino también en calidad educativa ya que el plantel docente se capacita 
constantemente. 

Es de destacar el apoyo y respaldo, de la supervisión que 
viene de la DIPREGEP, que plantea capacitaciones permanentemente. 

Por lo expuesto, solicito a los señores Legisladores la 
aprobación del presente proyecto. 
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